



Communiqué de presse du 20 octobre 2023

Les motards en soutien de l'En'Duo du Limousin

Les motards de la FFMC et le Codever soutiennent la FFM et l'Enduro Club Aubussonnais pour garantir le bon déroulement de l'épreuve 2023.

L'an passé, l'En'Duo du Limousin, organisé par l'Enduro Club Aubussonnais, a bien failli tourner au drame. En effet, quelques prétendus défenseurs de l'écologie, en réalité de dangereux saboteurs, ont tout fait pour que les participants se perdent, au risque de mettre leur vie en danger !

Cette épreuve, qui aura lieu les 3 et 4 novembre, est dûment autorisée par les autorités locales, parfaitement ancrée dans le territoire et largement soutenue par les acteurs locaux. Afin qu'elle se déroule dans des conditions normales et puisse s'inscrire dans la durée, la FFMC et le Codever annoncent leur soutien à la FFM et à l'Enduro Club Aubussonnais, et feront tout leur possible pour que de nombreux bénévoles aident à l'organisation et empêchent d'éventuels saboteurs de renouveler leur mise en danger de la vie des participants

Contacts Presse :

FFMC Gwen-Aël Lamoureux 06 71 22 60 45

Alexis Brozek 06 62 62 82 20

Codever Charles Péot 06 42 19 90 11